

Tarjeta de Presentación

Materiales didácticos Disruptivo Aprende



Número de equipo:

Nombre del equipo:

Vertical:

Facilitador:

¿Por qué eligieron esa vertical?

Consideramos (como equipo) que la salud y el bienestar social es de vital importancia o al menos uno de los factores que se debería tratar con mayor cuidado, sobre todo por los desafíos que afrontamos hoy en día con la situación del COVID-19

¿Qué quieren lograr durante el Hackatón?

Contribuir a reducir considerablemente el número de muertes causadas por el COVID-19